

# Règlement du Concours : WAISC – World Artificial Intelligence Student Challenge

Édition 2025

## Article 1 – Organisateur du concours

Polytech Nice Sophia, est situé 930, route des Colles, 06410 BIOT, représentée par Alexandre CAMINADA agissant en qualité de Directeur de l'école.

## Article 2 – Informations générales

### 2.1 Description du Concours

---

Polytech Nice Sophia organise le **WAISC (World Artificial Intelligence Student Challenge)**, un concours réservé aux étudiants - sans obligation d'achat, portant sur la création de clip vidéo (ci-après désigné par « Clip ») utilisant des outils d'Intelligence Artificielle (ci-après désigné par « IA »).

Ce concours est intitulé « **WAISC (World Artificial Intelligence Student Challenge)** » (ci-après désigné comme « le Concours ») et désignera le meilleur Clip utilisant des outils d'IA.

La compétition se déroulera du 20 octobre 2025 au 04 décembre 2025.

Ce règlement détaille les conditions et modalités de participation

### 2.2 Calendrier des Événements

Les étapes et les dates clés du Concours sont les suivantes :

- Période de soumission des candidatures et de dépôt des Clips : du **20/10/2025 à 10H00 au 05/11/2025 à 16h59**.
- L'organisation du Concours vérifiera le respect de conditions de participation (voir article 5) pour valider chaque candidature.
- Sélection des 3 finalistes : **du 10/11/2025 au 18/11/2025**.
- Le **20/11/2025**, les 3 finalistes seront informés de leur sélection.
- Diffusion des œuvres finalistes : le **04/12/2025** lors de la cérémonie de clôture du Concours.
- Annonce des lauréats : le **04/12/2025** lors de la cérémonie de clôture du Concours.

La cérémonie de clôture du Concours sera organisée en présentiel et en streaming international à Polytech Nice Sophia.

## Article 3 – Conditions de participation

### 3.1 Éligibilité

Le Concours est ouvert aux étudiants, inscrits pour l'année 2025/2026 dans un établissement d'enseignement supérieur (universités, écoles, instituts...).

Une seule participation par personne est autorisée.

Les participants doivent avoir au minimum 18 ans à la date du 05/11/2025 pour participer.

Les participants peuvent s'inscrire en équipe de 3 personnes maximum.

### 3.2 Diffusion et utilisation des clips vidéos

En participant, les candidats autorisent la diffusion de leur Clip, en intégralité ou en extrait, lors d'événements publics organisés ou coorganisés par Polytech Nice Sophia et ses partenaires sur le WAISC, sur les réseaux sociaux, ainsi que sur des plateformes en ligne de Polytech Nice Sophia et de ses partenaires.

Cette autorisation inclut également la projection du Clip dans des salles avec mention du nom, prénom, pseudonyme (si demandé), pays et établissement du participant. Cette autorisation sera valable pour une durée de 10 ans à compter de la fin du Concours.

Cette autorisation est accordée à titre gratuit. En conséquence, la diffusion du Clip ne donnera lieu à aucune indemnisation financière ou autre. La décision de diffuser ou non le Clip, ainsi que les modalités et la fréquence de diffusion, relèvent du seul choix des organisateurs.

### 3.3 Validité des participations

Toute inscription ne respectant pas les conditions définies dans ce règlement ne sera pas prise en compte. Toute participation incomplète, soumise en dehors des délais ou ne respectant pas les conditions générales définies dans ce document sera déclarée nulle.

### 3.4 Fraude

Toute fraude, telle que la création de fausses identités pour s'inscrire plusieurs fois, la copie d'une vidéo existante, pourra entraîner l'élimination immédiate du participant.

Polytech Nice Sophia décline toute responsabilité en cas d'usurpation d'identité ou de fraude.

## **Article 4 – Engagements et responsabilités des participants**

Le participant garantit à Polytech Nice Sophia que :

- Le Clip est une création originale, et tous les éléments qu'il contient ne sont pas copiés d'un tiers.
- Le Clip est conforme à toutes les législations en vigueur, y compris en matière de propriété intellectuelle, vie privée, diffamation, bonnes mœurs, et ordre public.
- Aucun élément protégé par des droits de propriété intellectuelle n'est inclus dans le Clip sans l'autorisation préalable de leurs ayants droit.
- Le Clip ne contient aucune publicité, aucun élément portant atteinte aux droits de tiers, ni aucune ressemblance susceptible d'être interprétée comme un plagiat.
- Le participant détient tous les droits nécessaires à la diffusion du Clip.
- Le participant a obtenu les consentements nécessaires des personnes représentées dans le Clip, ainsi que des propriétaires des lieux ou des biens visibles dans le Clip.
- Le participant n'a pris, et ne prendra, aucune mesure pouvant compromettre la diffusion du Clip dans les conditions prévues dans ce règlement.

En cas de réclamations de tiers concernant la diffusion du Clip, Polytech Nice Sophia et ses partenaires se réservent le droit de cesser la diffusion du Clip immédiatement, ce que le participant accepte sans condition.

Tous les participants accordent à Polytech Nice Sophia et ses partenaires une licence non exclusive, mondiale et gratuite pour utiliser les Clips soumis à des fins promotionnelles pendant une durée de cinq ans à compter de la date de soumission.

Les participants conservent leurs droits d'auteur sur leurs œuvres, mais acceptent que leurs Clips puissent être utilisés dans le cadre d'événements organisés par Polytech Nice Sophia et ses partenaires.

### **Article 5 – Critères de validation des projets**

Pour que sa candidature soit validée, chaque participant doit suivre les étapes d'inscription disponibles sur la page dédiée aux inscriptions.

Les candidats qui souhaitent concourir doivent soumettre leur Clip en respectant les conditions suivantes, les projets ne respectant pas les conditions ne seront pas évalués :

- Projet déposé sur la plateforme <https://waiff.polytech.unice.fr>
- Titre du projet = nom de l'équipe
- Durée maximale 20 secondes
- Format MP4
- Liste des outils d'IA utilisés
- Sous-titres en anglais s'il y a des voix dans une langue autre que le français ou l'anglais

### **Article 6 – Sélection des Clips et désignation des gagnants**

Les projets qui respectent les critères de validation seront examinés et évalués par un jury désigné par Polytech Nice Sophia et ses partenaires.

Les critères d'évaluation sont :

1. L'originalité du contenu
2. La qualité technique de la réalisation
3. La force du message

Chaque projet sera noté de 1 à 10 sur les 3 critères. La note globale déterminera le classement des projets. Le classement du jury est définitif et sans recours.

Les 3 premiers projets recevront un prix, équivalent de 1500€ pour le 1<sup>er</sup>, 1000€ pour le 2<sup>e</sup> et 500€ pour le 3<sup>e</sup>, et seront invités à participer au WAIFF 2026 à Cannes (France).

### **Article 7 – Protection des données personnelles**

L'organisateur et ses partenaires sont responsables du traitement des données personnelles des participants, en conformité avec le Règlement européen relatif à la protection des données personnelles (RGPD) n°2016/679.

Pour participer au Concours, les données personnelles suivantes seront collectées : nom, prénom, pseudonyme, courriel, pays, établissement universitaire d'inscription pour l'année 2025/2026. Ces données sont nécessaires à la gestion du Concours et ne seront utilisées qu'à cette fin.

Droits des Participants.

Les participants disposent à tout moment d'un droit d'accès, de rectification, de portabilité et d'effacement de leurs données personnelles.

#### **Article 8 – Responsabilité de l'organisateur**

L'organisateur et ses partenaires ne pourront être tenu responsable en cas d'intervention malveillante, de problèmes techniques ou de toute autre perturbation extérieure affectant le bon déroulement du Concours. La participation au Concours implique l'acceptation des risques liés à l'utilisation d'Internet, y compris le risque de détournement ou de piratage des données.

L'organisateur se réserve le droit de modifier, suspendre, écourter, prolonger, ou annuler le Concours si les circonstances l'exigent, sans que sa responsabilité ne puisse être engagée.

#### **Article 9 – Acceptation du règlement**

La participation au Concours implique l'acceptation pleine et entière du présent règlement. Toute réclamation ou contestation relative au Concours devra être formulée par écrit dans un délai d'un mois à compter de la date de clôture du Concours.

Toute interprétation du règlement sera tranchée par l'Organisateur et sa décision sera définitive.

**Le règlement est disponible gratuitement sur le site de Polytech Nice Sophia à l'adresse suivante :** <https://polytech.univ-cotedazur.fr/waisc>

**Pour toute question concernant le Concours, veuillez écrire à :**  
waisc@polytech.univ-cotedazur.fr

# Contest Rules: WAISC – World Artificial Intelligence Student Challenge

2025 Edition

## Article 1 – Challenge Organizer

Polytech Nice Sophia, located at 930, route des Colles, 06410 BIOT, France, represented by Alexandre CAMINADA acting as the School Director.

## Article 2 – General Information

### 2.1 Challenge Description

Polytech Nice Sophia is organizing the **WAISC (World Artificial Intelligence Student Challenge)**, a contest open to students – with no purchase necessary – focused on the creation of video clips (hereinafter referred to as “Clip”) using Artificial Intelligence tools (hereinafter referred to as “AI”).

The Challenge, entitled « **WAISC (World Artificial Intelligence Student Challenge)** » (hereinafter referred to as “the Challenge”) will award the best Clip created using AI tools.

The competition will run from October 20, 2025, to December 4, 2025.

These rules outline the terms and conditions of participation.

### 2.2 Event Timeline

Key dates and stages of the Challenge are as follows:

- Submission period for applications and Clips: from **20/10/2025 at 10H00 to 05/11/2025 at 16h59**.
  - The Challenge organizers will verify compliance with participation conditions (see Article 5) to validate each application.
- Selection of 3 finalists: **from 10/11/2025 to 18/11/2025**.
  - On **20/11/2025**, the 3 finalists will be notified of their selection.
- Screening of the finalists’ clips: on **04/12/2025** lors de la cérémonie de clôture du Concours.
- Annonce des lauréats : le **04/12/2025** during the Challenge’s closing ceremony.

The closing ceremony will be held in person and streamed internationally from Polytech Nice Sophia.

## Article 3 – Participation Conditions

### 3.1 Eligibility

The Challenge is open to students enrolled for the 2025/2026 academic year in a higher education institution (universities, schools, institutes, etc.).

Only one entry per person is allowed.

Participants must be at least 18 years old as of 05/11/2025 to enter.

Participants may register as a team of up to 3 people.

### 3.2 Distribution and Use of Video Clips

By participating, candidates authorize the distribution of their Clip, in full or in part, during public events organized or co-organized by Polytech Nice Sophia and its partners related to WAISC, on social media, and on online platforms of Polytech Nice Sophia and its partners.

This authorization also includes screening the Clip in venues with mention of the participant's name, surname, pseudonym (if requested), country, and institution. This authorization is valid for 10 years from the end of the Challenge.

This authorization is granted free of charge. Therefore, the distribution of the Clip will not result in any financial or other compensation. The decision to distribute the Clip, as well as the methods and frequency of distribution, is at the sole discretion of the organizers.

### 3.3 Validity of Entries

Any registration not complying with the conditions defined in these rules will not be considered. Any incomplete entry, submitted outside the deadlines, or not complying with the general conditions defined in this document will be declared void.

### 3.4 Fraud

Any fraud, such as creating false identities to register multiple times, copying an existing video, will result in the immediate disqualification of the participant.

Polytech Nice Sophia disclaims all responsibility in cases of identity theft or fraud.

## **Article 4 – Participant Commitments and Responsibilities**

The participant guarantees to Polytech Nice Sophia that:

- The Clip is an original creation, and all its elements are not copied from a third party.
- The Clip complies with all applicable laws, including intellectual property, privacy, defamation, public decency, and public order.
- No element protected by intellectual property rights is included in the Clip without prior authorization from the rights holders.
- The Clip contains no advertising, no elements infringing on third-party rights, and no resemblance that could be interpreted as plagiarism.
- The participant holds all necessary rights for the distribution of the Clip.
- The participant has obtained the necessary consents from individuals featured in the Clip, as well as from owners of locations or objects visible in the Clip.
- The participant has not taken, and will not take, any action that could compromise the distribution of the Clip under the conditions set out in these rules.

In case of third-party claims regarding the distribution of the Clip, Polytech Nice Sophia and its partners reserve the right to immediately cease distribution of the Clip, which the participant accepts unconditionally.

All participants grant Polytech Nice Sophia and its partners a non-exclusive, worldwide, royalty-free license to use the submitted Clips for promotional purposes for a period of five years from the submission date.

Participants retain copyright over their works but agree that their Clips may be used in events organized by Polytech Nice Sophia and its partners.

### **Article 5 – Project Validation Criteria**

To have their application validated, each participant must follow the registration steps available on the dedicated registration page.

Candidates wishing to compete must submit their Clip in accordance with the following conditions. Projects that do not meet these conditions will not be evaluated:

Project must be uploaded to the platform: <https://waiff.polytech.unice.fr>

Project title = team name

Maximum duration: 20 seconds

Format: MP4

List of AI tools used

English subtitles required if voices are in a language other than French or English

### **Article 6 – Clip Selection and Winner Designation**

Projects that meet the validation criteria will be reviewed and evaluated by a jury appointed by Polytech Nice Sophia and its partners.

Evaluation criteria are:

1. Originality of the content
2. Technical quality of the production
3. Strength of the message

Each project will be scored from 1 to 10 on each of the three criteria. The overall score will determine the project ranking. The jury's ranking is final and cannot be contested.

The top 3 projects will receive a prize, to a value of 1500€ for the 1<sup>st</sup> prize, 1000€ for the 2<sup>nd</sup> prize and 500€ for the 3<sup>rd</sup> prize. Winners will also be invited to participate in WAIFF 2026 in Cannes, France.

### **Article 7 – Personal Data Protection**

The organizer and its partners are responsible for processing participants' personal data in accordance with the European General Data Protection Regulation (GDPR) No. 2016/679.

To participate in the Challenge, the following personal data will be collected: first name, last name, pseudonym, email address, country, and higher education institution for the 2025/2026 academic year. This data is necessary for managing the Challenge and will be used solely for that purpose.

Participants' Rights.

Participants have the right to access, rectify, transfer, and delete their personal data at any time.

#### **Article 8 – Organizer’s Liability**

The organizer and its partners cannot be held responsible in the event of malicious interference, technical issues, or any other external disruption affecting the proper conduct of the Challenge.

Participation in the Challenge implies acceptance of the risks associated with using the Internet, including the risk of data theft or hacking.

The organizer reserves the right to modify, suspend, shorten, extend, or cancel the Contest if circumstances require it, without incurring any liability.

#### **Article 9 – Acceptation du règlement**

Participation in the Challenge implies full and unconditional acceptance of these rules.

Any complaint or dispute related to the Challenge must be submitted in writing within one month from the Challenge’s closing date.

Any interpretation of the rules will be decided by the Organizer, and their decision will be final.

**The rules are available free of charge on the Polytech Nice Sophia website at the following address:** <https://polytech.univ-cotedazur.fr/waisc>

**For any questions regarding the Contest, please write to:** [waisc@polytech.univ-cotedazur.fr](mailto:waisc@polytech.univ-cotedazur.fr)